

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

BPS Kabupaten Tanah Datar menggunakan beberapa aplikasi pelaporan keuangan yang disetujui pemerintah. Jika Anda memiliki SAI, ini adalah proses manual atau terkomputerisasi dari pengumpulan data, pendaftaran, dan ringkasan hingga pelaporan posisi keuangan dan transaksi keuangan departemen/lembaga pemerintah. SAI terdiri dari software aplikasi inventaris SIMAKBMN dan SAS.

BPS Kabupaten Tanah Datar adalah SAP atau Peraturan Pemerintah No. Siapkan laporan keuangan sesuai dengan 71. PP 71 2010 menyajikan beberapa bagian yang berisi entri sebagai laporan keuangan termasuk perubahan Laporan Kinerja Anggaran (LRA), Laporan Neraca (SAL), Neraca, Laporan Laporan Operasi (LO), Laporan Arus Kas, Perubahan Ekuitas (LPE), dan Catatan atas Laporan Keuangan (CaLK).

BPS Kabupaten Tanah Datar adalah SAP atau PP 71 tahun 2010, namun tidak melaporkan perubahan SAL dan laporan arus kas karena hanya menunjukkan lima komponen laporan keuangan dan neraca anggaran yang lebih mendekati keuangan umum daerah/daerah serta laporan arus kas . , semua arus kas ke dan dari lembaga dicatat secara spesifik dan akurat untuk kemudian disampaikan oleh sekretaris daerah/kabupaten.

## 5.2 Saran

Hingga saat ini, Badan Pusat Statistik sebagai otoritas yang berwenang telah mampu meningkatkan produktivitas pegawai dalam bekerja serta memberikan data yang akurat dan akurat kepada masyarakat dan pemerintah. Pimpinan, kepala departemen dan pegawai bekerja sangat keras dan selalu berusaha melakukan tugas pemerintahannya dengan sebaik mungkin. Berkaitan dengan hal tersebut, penulis mengajukan proposal untuk diajukan ke Badan Pusat Statistik Kabupaten Tanah Datar. Adapun saran-saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Penulis berharap agar pegawai BPS Kabupaten Tanah Datar dapat menjaga dan meningkatkan kedisiplinan serta kinerja saat ini untuk memenuhi harapan kantor, termasuk penyusunan laporan keuangan..
2. Penulis berharap Badan Pusat Statistik Kabupaten Tanah Datar bisa menjadi contoh yang baik bagi lembaga lainnya di Sumatera Barat maupun di luar Sumatera Barat

